

23.—Etant lus les ordres du jour pour prendre en considération les rapports de

(1) Commission spéciale—Au sujet du renouvellement du contrat de la "M. L. H. & P. Co."

(2) Minorité de la Commission spéciale—Au sujet du renouvellement du contrat de la "M. L. H. & P. Co.",
Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin PROULX, il est

Résolu: De biffer lesdits ordres du jour.

Sur proposition de M. l'échevin PAYETTE, appuyé par M. l'échevin PROULX,

Le Conseil s'ajourne.

L.-O. DAVID,
Greffier de la Ville.

RENE BAUSET,
Greffier adjoint de la Ville.

COMMISSION DE LA VOIRIE

Compte rendu de l'assemblée du 29 janvier

Sont présents: MM. les échevins Larivière, président, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, O'Connell et J.-B.-A. Martin.

REQUETES, ETC.

1.—De M. H. Max, de la "Union Mercantile Co." au nom de la "Electric Tool Steel Co." de Londres, consentant à accepter la somme de \$750 en règlement d'un compte au montant de \$1,000.44 pour la fourniture des pointes d'acier.

Résolu: De référer la question au Département en Loi. (M. l'échevin Giroux dissident).

2.—De M. Benj. Benoit, procureur de M. L.-G. Goudreau, demandant qu'un puits soit posé à l'angle des rues Vitré et Mesnard.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit autorisé à poser un puits à l'endroit ci-dessus indiqué s'il le croit nécessaire.

3.—De M. E. Pelletier, secrétaire du Conseil des Métiers et du Travail, au sujet de la construction des tramways de la "Montreal Street Ry. Co." à Ottawa.

Résolu: Que le secrétaire soit prié d'écrire à la "Montreal Street Ry Co." que cette Commission a été informée que des tramways de la Compagnie sont construits à Ottawa, et de lui demander si cette information est fondée.

RAPPORTS

4.—Extrait des minutes du Conseil au sujet du rapport de la Commission des Finances priant les diverses Commissions de formuler leurs demandes au sujet des travaux permanents.

Résolu: Que l'inspecteur de la Ville soit prié de préparer un rapport sur les travaux permanents que doit entreprendre le service de la Voirie.

5.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la demande, faite par la Compagnie du Pacifique, d'effacer les lignes homologuées de la rue Ste-Anne, quartier St-Henri.

Résolu: Qu'une sous-commission, composée de MM. les échevins White et Lapointe, soit nommée pour s'enquérir de la question.

6.—De l'inspecteur de la Ville, au sujet de la demande, faite par M. A. Dalbec, d'effacer les lignes homologuées de la rue Berri, au nord de la rue Ontario.

Déposé sur le bureau; et prière est faite aux représentants du quartier La Fontaine d'assister à la prochaine assemblée.

7.—De W. S. Weldon, gérant de l'hôtel Windsor, demandant la permission de laisser subsister le portique existant actuellement au-dessus du trottoir sur la rue Dorchester-Ouest.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant que cette permission soit accordée à l'hôtel Windsor; et, de plus, qu'un bail soit préparé en conséquence.

8.—De M. E.-Lef. de Bellefeuille, demandant la permission de laisser subsister la marquise existant actuellement au No 44 de la rue St-Gabriel.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport recommandant

23.—The orders of the day being read to consider reports from:

(1) Special Committee *re* M. L. H. & P. Co's renewal of contract;

(2) Minority of Special *re* M. L. H. & P. Co's renewal of contract,

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. PROULX, it was

Ordered: That the same be struck.

On motion of Ald. PAYETTE, seconded by Ald. PROULX,

The Council adjourned.

L. O. DAVID,
City Clerk.

RENE BAUSET,
Asst. City Clerk.

ROAD COMMITTEE

Report of meeting held the 29th January

Present: Ald. Larivière, chairman, N. Lapointe, Leclaire, Giroux, O'Connell and J. B. A. Martin.

PETITIONS, ETC.

1.—From Mr. H. Max, of the "Union Mercantile Co." on behalf of the "Electric Steel Tool Co" of London, accepting the sum of \$750 in settlement of a claim amounting to \$1,000.44 for the supply of steel points.

Resolved: That said matter be referred to the Law Department. (Ald. Giroux dissenting).

2.—From Mr. Benj. Benoit, L. G. Goudreau's attorney, asking that a gully be placed, corner of Vitré and Mesnard streets.

Resolved: That the City surveyor be authorized to lay a gully at the above mentioned place, if it is necessary.

3.—From Mr. E. Pelletier, secretary of the Trades and Labor Council, anent the building of street cars in Ottawa for the Montreal Street Ry Co.

Resolved: That the secretary be instructed to write to the Montreal Street Ry Co., stating that this Committee has been informed that the Company is getting cars built in Ottawa, and asking whether the information was true.

REPORTS.

4.—Extract from the minutes of Council anent the report of Finance Committee asking that the different Committees be requested to report, setting forth their demands for permanent works.

Resolved: That the City surveyor be requested to report as to permanent works the Road department may require.

5.—From the City surveyor, anent the Canadian Pacific's petition, asking that the homologated lines of St. Ann street, St. Henry ward, be erased.

Resolved: That a sub-committee, composed of Ald. White and Lapointe, be appointed to examine the matter, and report thereon.

6.—From the City surveyor, anent the petition of Mr. A. Dalbec, asking that the homologated lines of Berri street, north of Ontario street, be erased.

Laid on the table, and the Aldermen for La Fontaine Ward were requested to attend the next meeting.

7.—From W. S. Weldon, manager of the Windsor Hotel, asking permission to let remain, at it is, the present portico over the sidewalk on Dorchester street, west.

Resolved: That a report be made to Council recommending that the permission sought for be granted to the Windsor Hotel; and, moreover, that a lease be prepared accordingly.

8.—From Mr. E. Lef. de Bellefeuille, asking permission to retain the present portico, No 44, St. Gabriel street.

Resolved: That a report be made to Council recommending that said permission be granted to Mr. E. Lef. de Bel-